

Noticias Policiales El problema de las C. de Identidad y la persecución política a los funcionarios policiales nacionalistas

SIEMPRE "LA POSTA"

Por cuestiones del momento, en comercio denominado "La Posta", discutieron Raúl Santos González Ercilia, or. casado, 40 años, y José Alberto Sarazola, or. solt. 42 años, quien con un cuchillo de 35 cms. de hoja le infirió una herida a Raúl Santos Ercilia, el que de inmediato por los Dres. Iris A. Guerra y Jose Levin, Intervinieron quirúrgicamente, diagnosticándose peligro de vida. Tomó intervención Juez de Paz, 4.º Sec.

UNAS BOLSITAS PARA LAS GALLINAS

Denunció el Sr. Valentín Heriberto Iuribide Brattelli, or. caráceo, de 46 años que de un rastrojo sobre Ruta 3, klm. 314, le hurtaron 8 o 9 bolsas de trigo, pudiendo no ser ajeno camioneros que pasan por dicha ruta.

LOS COMIO LA CURVA

Fueron curados en Hospital local José Camilo Montani Sandín, or. casado, 54 años de edad, y Griselda Montani Duarte, or. soltera de 19 años, con domicilio en calle Hospital N.º 698 de la ciudad de Rivera, los pue resultaron lesionados al volcar el automóvil en que viajaban, en paso a nivel "Bellaco", 5.º a sec. Judicial, atendidos por el Dr. Iris A. Guerra, informó que el primero presentaba traumatismo hombro izquierdo, posible fractura clavícula, sin peligro de vida, incapacidad 21 días, para el segundo, traumatismo columna, sin peligro de vida, incapacidad 10 días, resultando ilesos los siguientes acompañantes: Luis Humberto Manta Braganza, or. soltero, 20 años, Irma Duarte Ferrari de Montani, cassada, de 51 años, y la menor Sandra Esther Montalvo Duarte, de 8 años, todos domiciliados en la Ciudad de Rivera, los que posteriormente se dirigieron a la ciudad de Rivera.

LO MATO PERO ESTA VIVO

Se presentó a esta Oficina la Sra. Elsa Cabrera de Shuk, or. cassada, de 36 años, domiciliada en calle 19 de Abril, denunciando que de dos disparos de arma de fuego había muerto a su esposo Andrés Shuk. De inmediato esta Policía se hizo presente en el domicilio, encontrando al Sr. Andrés Shuk rodeado de familiares, amigos e invitados, festejando el enlace de una de sus hijas,

Sorpresaivamente y por una resolución arbitraria y las medidas de seguridad y que también les sirvió de sectarista del Sr. Jefe de Policía, perfectamente encuadrado en su razón milicista cuartelera, éste suspendió al funcionario que atendía la sección de Cédulas de Identidad en nuestra sección 6.º a desde hace 5 años, dejando de esta manera a toda la población de Young, privada de este importante servicio, que en muy precarias condiciones de trabajo lo venía realizando con sacrificio un solo funcionario a este trabajo que en jefatura hay destacados 6 funcionarios con todas las condiciones del caso.

Por lo expuesto ahora, todas aquellas personas que tienen urgencia en hacer su cédula de Identidad tienen que ir a F. Bentos, con todos las incomodidades del caso y con un elevado costo por los gastos que lógicamente ocasiona el traslado a F. Bentos, máxime si se tiene en cuenta que la gran mayoría son gente de modestísimos recursos y los más ancianos, jubilados y niños en edad liceal que obligatoriamente deben de munirse de este documento.

Esto que sucede, como podrán apreciar nuestros lectores, es una enormidad y es aparte de ser desconsiderado y atentatorio a los intereses generales de la población, es una persecución política muy en práctica siempre de la era pachequista de reacriticante cintillo rojo, que se han llenado la boca hablando de democracia, pero hace cuatro años que están gobernando con

jasis, ninguno de los presentes había notado la ausencia de la Sra. Elsa Cabrera de Shuk, manifestando su esposo, que al haber tomado su esposa alguna bebida fuerte se imaginó lo que denunciara en la Secciónal, conciriendo a la misma y reintegrando a su esposa al domicilio.

RELOJ ROBADO POR UN MENOR

La persona Bernardino Chavex Baucher, oriental casado, 25 años con domicilio en calle José P. Varela,

Cont. en Pág. 4

trampolín para ganar la elección, y con ese mismo poder cuartelero, ensobrecido que les dá el poder, apuntelado por las bayonetas de los odiosos medidas de seguridad que a un costo diariamente millonario paga Juan Pueblo, para que ellos se permitan el lujo de seguir funcionarios que no son de su mismo color.

Porque mientras se sostiene a muchos deshonestos e implicados con ladrones camandaleros y haraganes se persigue a otros, honestos y con sentido de su responsabilidad funcional.

Si esto no es así como afirmamos, emplazamos al Sr. Jefe que nos demuestre lo contrario y ordene una inmediata investigación, y se realice un sumario con todas las garantías del caso, al funcionario involucrado.

Festival de la Alegría

Con gran éxito comenzaron los Festivales de la Alegría en el Club Social Uruguay que Domingo a Domingo se realizarán en dicha Institución.

Este acontecimiento reitera sus éxitos que lograra en la ciudad de Paysandú en la Sede del Club Social Sanducero.

Bajo la conducción de Martínez colaborando los Sres Pauletti y Campanella hicieron pasar una noche sumamente divertida entre participantes y concurrentes en la iniciación de dichos Festivales.

Con números de pasatiempos en un espectáculo agil, concurso de Cantores y la animación musical de Sonidos para el Silencio, la juventud concurrente al Club Social Uruguay, se divirtió ganando múltiples premios donados por las siguientes firmas:

Confitería Buenos Aires

Salón Ideal

Barraca Nacional

Tienda La Perla

Alfonso Bartaburu S. C. L.

El próximo Domingo continuarán estos festivales y ahora con posibilidades de ganar un importante premio en efectivo entre las personas que concurren a los mismos, cuyo detalle se hará conocer en ocasión de realizar el próximo festival.

Solicitada

Young, 27 de Diciembre de 1971

Sr. Director de El Heraldo

Don Orlando Portela

De nuestra consideración:

Motivados por un artículo dado a conocer en la edición N.º 2305, de fecha 23 de Diciembre p.p.d., bajo el rótulo de SOLICITADA, la JUVENTUD URUGUAYA DE PIE DE YOUNG, considera necesario realizar una serie de puntualizaciones al respecto.

Para tal fin solicitamos a Ud. tenga a bien publicar en el Periódico que dirige, las siguientes resoluciones adoptadas en la Asamblea General Extraordinaria convocada con fecha 27 de Diciembre de 1971.

1) Considerar agravante para nuestro grupo la declaración emitida por la Mesa Ejecutiva del Comité Departamental de la Juventud de la Agrupación 58 del Partido Nacional, en el numeral 6.º de la misma, ya que más del 60% de los integrantes activos de nuestro movimiento son activos colaboradores y simpatizantes de la Agrupación 58 del Partido Nacional.

2) Recalcular nuestra posición local mantenida desde el nacimiento de nuestro grupo ya que el poder político se desligue de los intereses particulares y enfoque su responsabilidad hacia el bien de todos los hombres.

3) Repudiar categóricamente todo aquello que encuadre injusticia, calumnia y demagogia, venga del Gobierno Pachequista del Partido Nacional o del Frente Comunitaria.

4) Reiterar que nuestra única meta es ayudar en todo lo posible a construir el digno y SOBERANO URUGUAY.

5) Expresar que mientras no se enfoquen decisiones de proyección positiva para tal fin, seguiremos incapacitados para defendernos y realizar nuestros propios objetivos de desarrollo económico y justicia social.

6) Aclarar que vivimos en un mundo de Gigantes y seguiremos siendo Enanos menospreciados si no marchamos UNIDOS CON VOLUNTARIOSA DECISIÓN.

7) Recordar que UNIDOS logramos nuestra INDEPENDENCIA y solo UNIDOS podremos liberarnos de muchas adversidades que hoy lamentablemente padece nuestro país.

8) Entregamos esta declaración a la opinión pública, sin pretensiones de ninguna especie y pensada con sinceridad, exenta de todo sectarismo y toda inflexibilidad para que en la acción exista una predeterminación a permanecer en la verdad, con fortaleza y claridad.

Si otro particular, saludamos a Ud. muy atentamente. Por JUP de Young
MIGUEL MOLINARI FRANCISCO ANSELMI
Srio. Gral. Presidente

"El Heraldo"

Director Responsable - Propietario: ORLANDO PORTELA — Afiliado a O. P. I. — Paga pago. — Res. P. E. 25-5-57

Año XVIII - Tercera Epoca. — "EL HERALDO" — Young

Jueves 30 de Diciembre de 1971 N.º 2306

"POR LA VERDAD Y LA JUSTICIA, UNA VOZ BIONEGRENSE CLARA Y VALIENTE"

ALFONSO BARTABURU
Soc. Com. Ltda.

Termina el año 1971, dejando muchos recuerdos tristes y dolorosos a causa de las múltiples dificultades que está pasando nuestro querido Uruguay; todos sus habitantes, tanto uruguayos como extranjeros no podemos disimular los grandes problemas que hemos enfrentado. Felizmente nos fortalece los resultados favorables obtenidos en los recientes comicios donde se refleja nuestro firme sentir democrático, manteniendo bien altos los prestigios de nuestra querida patria; donde el mundo entero estuvo a la expectativa; hoy con más razón existe la imperiosa necesidad de hacer toda clase de esfuerzos para conservar esta preciosa libertad procurando unir todas las fuerzas y seguir corriendo trabajando con fe, perseverancia y paciencia, tratando de que haya justicia y tolerancia tanto de gobierno como gobernados con el único fin: Salvar al País.

Con el nuevo año 1972, nace una nueva esperanza, que todos aguardamos con gran optimismo.

Nuestra firma ya con sus cuarenta años de vida comercial al ritmo de esta progresista ciudad de Young, sigue su actividad tratando de mantenerse trabajando y colaborando en bien de todos dentro de sus posibilidades, siempre con el deseo de que ALFONSO BARTABURU Soc. Com. Ltda. no solo sea una casa comercial más, sino que anhelamos a que sea una CASA donde el cliente sea un amigo y reciba el trato cordial que se merece.

Para terminar agradecemos a nuestros amigos, clientes, colaboradores y pueblo en general, el favor que nos han dispensado y nos place hacerles llegar los mejores augurios de felicidad y prosperidad en el año 1972.

Omnibus

La Empresa SABELIN, hace saber que el próximo sábado 1.º de Mayo, no habrá servicio de Omnibus, y que el Domingo 2 pasará solamente el turno de las 7 y 30 hora y en cambio el día lunes 3 en el turno de las 7 hs. correrán dos coches a fin de brindar mejor laenor me demanda de pasajes para dicha fecha.

Gran Feria De la Escuela 59

El próximo miércoles 5 de Enero de 1972, desde las 18 horas, GRAN VENTA de teléfonos, corderos, aves y carne vacuna en carnicería Garcén, Avda. 18 y J. P. Marín

El Club de Leones de Young

Hace llegar a sus consecuentes colaboradores los mejores votos de Felicidad y Prosperidad, agraciando públicamente vuestros loables gestos.

"NOSOTROS SERVIMOS"

Movimiento Regional 70

Pro Edificio Liceal de Young

La Asociación de Profesores del Liceo de Young, saluda y agradece a todos sus colaboradores: Autoridades, Instituciones, Comercio, Amigos del Liceo, Padres, ex Alumnos y público en general, con motivo de las Fiestas tradicionales y del Nuevo Año que se inicia, haciendo a todos, votos, para que el esfuerzo de todos se plasme muy pronto, en hermosa realidad:

"UN LICEO MEJOR, PARA UN FUTURO MEJOR"

Profesionales

Dr. José Miguel Dutra
ABOGADO
Juan Benito Blanco
1293 - Apt. 202
Tel. 77 16 49
Montevideo

Agradecimiento

Por las presentes líneas quieró hacer llegar públicamente, mi sincero agradecimiento al Sr. Germán S. Camio por las múltiples atenciones recibidas de su parte con motivo de la reciente pérdida de mi hermano SABEL.

David M. Barchi

TAXI
SERVICIO DIURNO Y
NOCTURNO
SOLICITÉLO AL Tel. 250

EDELBERTO IRURETA
ESCRIBANO

Atiende todos los días
Las Piedras casi Artigas

YOUNG (RIO NEGRO)
Tel. 35

Dr. MARIO FONRODONA
ABOGADO
Atenderá en el Escritorio del Escriptorío Irureta los días Jueves de 9 a 15 horas
En Fray Bentos Av. Rincón 1272

Apolonio Bodeant

Escriptorio "Cobranzas y Comisiones"

Asesoria Letrada, Estudios

Manuel Martinez Haedo
25 de Agosto - casi 18 de Julio - Young.

Dr. Héctor R. Sarachaga

MEDICINA GENERAL

Atiende todos los días en su domicilio, calle Martínez y Roberto Stirling

Young

RAMON R. LESCANO

MARTILLERO

12 de Octubre y Ansina YOUNG

Extraordinaria Oportunidad

Vendo Casa residencial en pleno Centro de Young

AMPLIAS COMODIDADES

HAY FACILIDADES

TRATAR: Julio Cresci - Tel. 126 - YOUNG

Intendencia Mpal. de R. Negro

AVISO

ORDENANZA SOBRE PROPAGANDA
(Para conocimiento de los interesados se transcribe el Art. 9.o)

ART. 9.o Antes de los treinta días después de realizado el acto eleccionario, las personas a quienes se concedió autorización para la propaganda, quedan obligados a limpiar las pinturas, arrancar carteles y limpiar las paredes o cercos, arrancar colgantes, etc. bajo pena de la multa que se establecerá.

Constancia de Haber Votado

Una de las tantas tareas que debieron cumplir en este acto eleccionario los integrantes de las mesas de votación fué la de dejar constancia en la credencial de los votantes --o en su caso en hoja expedida al efecto-- del hecho de haber votado.

He sido informado que en algunas mesas, se estampó como constancia un sello que carece de valor a ese efecto. Se habrá sellado más de una credencial con sellos que no eran los especialmente destinados a ese efecto.

Lo importante es que todo ciudadano en cuya Credencial no existe el sello legal se verá imposibilitado de realizar trámites ante las Oficinas Pùblicas a partir del 1.o de abril de 1972.

EL UNICO SELLO VALIDO A LOS EFECTOS DE EVITAR ESA SANCIÓN ES EL SIGUIENTE:

"ELECCIONES del dia 28 de Noviembre de 1971

Dpto. Serie N.o
Lista Ordinal N.o Circuito N.o

VOTO	Presidente
Secretario	

Presidente

Todas aquellas personas que no tengan ese sello impreso en su Credencial deben iniciar de inmediato los trámites correspondientes ante la Junta Electoral, a fin de evitar graves inconvenientes de futuro.

ENRIQUE CAMPOS VENER
Abogado

Publicidad Young

Una voz clara y Potente al Servicio del Comercio y Público en General
Informes al Tel. 98

Metalúrgica

"San Lorenzo"

Carpintería Metálica en General

HIERRO FORJADO, todo en legítima Cárnicia
VISITENOS Y CONSULTE NUESTROS
PRECIOS SIN COMPROMISO

Desde ya a vueltas gratas órdenes en José Pedro Varela casi Av. 18 de Julio (ex Taller Hartwich)

Especial para EL HERALDO

Así es el mundo que vivimos

NACIONES UNIDAS - ¿Sabe Ud. que hay 18 millones de profesores y 460 millones de estudiantes en el mundo? ¿Sabe Ud. que Liberia tiene la flota mercante más importante y que Canadá es el País N.o 1 en turismo? ¿Sabía Ud. que Suecia tiene la mayor circulación de diarios y el mayor número de receptores de televisión en proporción a su población?

Estos y otros datos interesantes, fueron publicados ahora por expertos de las Naciones Unidas, en el Anuario Estadístico de 1979. Los datos estadísticos, fueron obtenidos de 150 países y territorios del mundo entero.

La población del mundo llegó a 3.561 millones mediados de 1969. En el decenio de 1960, la población global creció por 579 millones, más que la población de la India. Se calcula, que en el año 2004, el número de los habitantes de la Tierra superará los 7000 millones. Más de la mitad viven en Asia (2.000 millones). La población en millones es la siguiente: Europa, 458; América Latina, 275; América del Norte, 224; África, 335; Unión Soviética, 240; Oceanía 19. El incremento anual fué de 2,9, porcentaje en América Latina, el más alto del mundo.

En 1969, siete países tenían mayor población que 100 millones: China (Continental), 740 millones; India, 537; la Unión Soviética, 241; los Estados Unidos, 203; Indonesia, 116; Pakistán, 112; y Japón 102 millones. (Se puede calcular que dentro de dos años, Brasil alcanzará una población de 100 millones). El incremento más alto fue registrado en países latinoamericanos: El Salvador y Nicaragua, 3,7 por ciento; en la República Dominicana, 3,6; en Venezuela y Nicaragua, 3,7 o/o; en México, 3,7 o/o. En otras regiones del mundo, sólo Libia, Jordania y Las Filipinas registraron incremento

Casa de las Maravillas

ZEBALLOS Y PIEDRAS

TENEMOS A SU ALCANCE Y CON FINANCIACIONES

Lavadoras, Heladeras, Radios, Pasadiscos y Ventiladores

CONSULTEÑOS que lo informaremos gentilmente

Amables atenciones que agrademos y retribuimos

Con motivo de las festividades de Navidad y Año Nuevo, hemos recibido amables saludos de personas y familias amigas que mucho valoramos y retribuimos a la vez, y que son las siguientes:

Roberto González Mallo y Sra.

Osvaldo Giménez y flia.

Eduardo A. Machado y flia.

Delia O. de Chappe (Encargada de la Dirección del Liceo de Young)

Casa Alejandro Vitorica S. A.

TUDY (Transportes Unidos de Young)

Presidente de la Junta Departamental Sr. Orlando Retamar

Com. Honoraria de Lucha Contra la Hidatidosis

Liga del Trabajo de Guichón

Lino Cortizo Vázquez

Francisco Tenuta

Para Deudores de Impuestos

Se ha facultado a la Dirección General Impositiva para que, por resolución fundada acuerde con los deudores de impuestos, procedimientos de recaudación que tengan en cuenta la situación del contribuyente

DECRETO:

ARTICULO 1.o Facúltase a la Dirección General Impositiva para que, por resolución fundada acuerde con los deudores de impuestos, cuando su situación económica lo haga necesario, en razón de los fundamentos expresados en los considerandos del presente decreto, procedimientos de recaudación que tengan en cuenta la situación del contribuyente.

ART. 2.o En todos los casos la Dirección General Impositiva dará cuenta de los convenios realizados al Ministerio de Economía y Finanzas, estando, en definitiva, a lo que éste resuelva.

por Juan Fezsey

semejante.

En el período 1958-1969, el Japón obtuvo un aumento espectacular en su producción industrial: un incremento incalculable de 372 o/o, seguido por la Unión Soviética, 157 o/o; Italia, 133 o/o; Alemania Occidental, 97 o/o; Canadá, 95 o/o; Estados Unidos, 85 o/o; Francia, 76 o/o e Inglaterra 46 o/o. Las exportaciones mundiales llegaron a una nueva "cumbre" en 1970, con 311.000 millones, que significa un aumento del 14 o/o, comparado con 1969. Los datos demuestran una enorme diferencia entre los países desarrollados y los que están en vías de desarrollo: los países industrializados exportan casi cinco veces tanto como los países pobres.

Estados Unidos es el país más altamente motorizado: la mitad de los 181 millones de automóviles del mundo están en aquel país. Entre 1961 y 1969, el número de vehículos de pasajeros creció en los EE.UU. por tres millones cada año.

Un dato sorprendente: una pequeña república africana, Liberia, tiene la flota mercante más grande del mundo, con 33 millones de toneladas, precediendo gigantes como el Japón y Gran Bretaña, con 27 y 26 millones de toneladas respectivamente.

Otro dato extraño: los países "estrellas" del turismo internacional, como España e Italia, ocupan sólo los lugares 2 y 3 respectivamente detrás de Canadá país visitado en 1969 por 36.228 personas. (La población de Canadá es de 21 millones). Hay que anotar, sin embargo, que 23 mil turistas norteamericanos visitaron Canadá sólo por unos pocos días. En España el número de turistas llegó en 1969 a 21.682 y en Italia a 12.077.

LOS 80 AÑOS DE DON JULIO STIRLING

Con motivo de haber cumplido sus 80 años el 20 del cte. este apreciado y prestigioso productor rural, transcribimos hoy un acertado enfoque de su personalidad, escrito por Gonzalo Chiarino Milans en "La Mañana" de fecha lunes 20 y el cual compartimos íntegramente las justas apreciaciones que en él se vierten y que dicen lo siguiente:

Que alguien llegue a los 80 años es cosa que, gracias a Dios, no resulta hoy tan inusual. Pero que se lleve a esta hermosa edad, en la plenitud física y espiritual, con la lozanía mental con que llega hoy a sus 80 juveniles años don Julio Stirling, es algo que verdaderamente reconforta.

Y este 20 de diciembre se convierte entonces en una fecha de alegría celebración, para todos los rurales del país, porque don Julio Stirling, es, fuera de toda duda, una de las figuras más distinguidas del agro y sabido ganarse el respeto, la consideración y la admiración de todos los que, de una u otra forma, tienen que ver con el quehacer campesino.

Productor destacado, ha convertido, en un trabajo de muchos años, a su viejo "Rincón de Francia", en uno de los más prestigiosos establecimientos agropecuarios del país, al que llegan en busca de una docencia que se brinda generosa, no solamente todos los hombres del campo de la patria, sino también todos los viajeros que llegan a nuestras costas interesados en las cosas del agro. Progresista y emprendedor, jamás supo decir que no a una nueva técnica, a una idea renovadora, y estuvo siempre dispuesto en cambio a ensayarla con generosidad, embarcado sin descansos en la tarea patriótica de promover y progresar. Y pasan los años, y todo lo que "Rincón de Francia" produce, es el fruto de la labor incansante y sacrificada de un grupo de hombres magníficos que capitanea don Julio, y por eso también Rincón de Francia no cede su puesto de vanguardia entre los establecimientos ejemplares del país.

CRRIADOR DE DESTAQUE

Caballero distinguidísimo, ha accedido con sus productos a todos los lauros en las principales exposiciones nacionales, donde los Hereford, Polled Hereford, Romney Marsh e Ideal de don Julio han conquistado siempre las máximas calificaciones y han sido valorados debidamente por un mercado que ha aqüilatado todos sus valores zootécnicos. Pero su fama de caballero ha trascendido fronteras y, cuando no son los propios productores de Rincón de Francia los que triunfan en el exterior son los hijos de padres comprados en el tradicional establecimiento, quienes proporcionan a caballeros de otros países, la inmensa satisfacción de ver a sus reproductores a la cabeza de certámenes de importancia. Y hasta parecería que todo se ha juntado este año para que, como festejo anticipado de este 20 de diciembre, los hijos de los Polled Hereford de Rincón de Francia arrasaran con todos los grandes galardones en la pasada exposición de Palermo.

Dirigente ruralista de alto vuelo, ha sentido siempre, además de una profunda vocación para servir al gremio, la responsabilidad de mantenerse en permanente actividad en una generosa defensa de la producción agropecuaria. Lógico es entonces que, personalidad tan destacada llegase a ocupar los más importantes cargos en la Sociedad Rural de Río Negro, en la Federación Rural y en la Asociación Rural del Uruguay, en la que integra, junto a dos calificados hombres del campo, la Comisión Consultiva Asesora de la Junta Directiva.

Y esta vocación nunca desmentida por servir al agro en las tantas veces ingratas puestas de dirigente gremial, es la que le hace seguir firme en la lucha, cuando tantos otros se han acogido ya a un merecido descanso, ocupando con brillo su puesto de Consejero de la Federación Rural. Y en su Consejo Directivo, don Julio es el miembro que jamás falta, el que siempre llega puntualmente, que se interesa por todos los asuntos, y que da su opinión ponderada e inteligente, que todos esperan con atención, y que siempre pesa en los momentos de las decisiones trascendentales.

Todo esto bastaría para configurar una extraordinaria personalidad, digna del homenaje que le brindaron, desde sus puestos de trabajo, todos los hombres del campo de este país, que tendrán sin duda un instante de meditación y de recuerdo cariñoso para uno de sus más encumbrados representantes.

EJEMPLO PARA LA JUVENTUD

Pero no completaríamos la imagen de don Julio que conocemos y hemos aprendido a valorar desde niños, si no mencionáramos algo que, para nosotros, es lo más trascendente de su generosa y noble existencia, y que mucho más que su actividad como productor, caballero, o dirigente, constituye un ejemplo que, en una época como la actual, debe llamar, más que nunca a la atención y la imitación por parte de las generaciones jóvenes.

Quien visita Rincón de Francia, aún cuando no tenga con su propietario la menor vinculación de amistad, percibe de inmediato un sentimiento de profunda unidad familiar que allí, casi se respira. Más que un establecimiento agropecuario dirigido por un hombre

excepcional, secundado por un grupo de inteligentes colaboradores inmediatos encabezados por su hijo Eduardo, y por un noble grupo de trabajadores incorporados de lleno a la filosofía que gobierna la explotación, hay allí una estancia en la que, desde los abusos fundadores, y a través de los padres, se transmitió hasta don Julio Stirling un acabado concepto de lo que debe ser una familia en el campo.

Y ese concepto ha sido, a lo largo de ochenta fecundos años de vida, cultivado y perfeccionado por don Julio. Porque don Julio, caballero, productor, dirigente gremial, es, por sobre todas estas cosas, un gran jefe de familia.

No es un patriarca elevado en su pedestal inaccesible, sino un auténtico jefe de familia, un padre ejemplar para sus estupendos hijos, un admirable abuelo para esa generación de nietos que ya trabaja junto a él y que bebe a diario de la fuente de su inagotable sabiduría, y un bisabuelo complacido que goza de la inmensa satisfacción de ver a esos "gurises" que ya hacen sus primeras armas sobre el lomo de los caballos como para no desmentir una inspirada vocación campesina.

FE EN EL PAÍS

Con doña Dora, la gran ausente de hoy, formó un hogar ejemplar que supo sobrellevar dolores y contrariedades, que supo superar problemas y crisis de producción y del país, y que mantuvo siempre enhiesto un encendido sentimiento de fe en la República, de optimismo en cuanto a su destino feliz, y que prodigó en sus hijos esa inspirada unidad familiar que en Rincón de Francia contagia hasta a quienes, no siendo de la familia, se sienten incorporados a ella, por el afecto generoso que todos sus miembros desbordan.

Hoy, la vieja casa de Rincón de Francia, tan llena de historia, de recuerdos emocionantes, en donde cada muro resulta una página en los 80 fecundos años de don Julio, resultará pequeña para albergar a hijos, nietos y biznietos ávidos todos de acompañar a este joven viejo que celebra sus primeros 80 años de vida.

Y cuando llegue el momento de levantar las copas para brindar por el festejado, el querido don Julio sentirá, junto a la mirada complacida de la inolvidable Doña Dora, que desde el lugar que Dios reserva a los buenos, le estará alentando para que siga luchando con la misma fe de siempre al frente de su familia, el abrazo de todos los productores rurales del país, que comparten la alegría de verle llegar tan fresco, tan lúcido, tan juvenil a sus ochenta años, y que, desde sus propias casas formarán un inmenso coro, silencioso pero entusiasta, que resonará en todos los rincones de nuestro campo, haciendo votos para que, por muchos años don Julio Stirling siga montando su pingo, para lucir su presencia de noble caballero por las cuchillas de su Río Negro, y siga siendo para el agro nacional, el productor ejemplar, el caballero excepcional, el dirigente distinguido, pero, por sobre todas las cosas, el admirable jefe de la familia de Rincón de Francia.

Gonzalo Chiarino Milans

Sr. Productor:

Disponemos de la línea completa de Fertilizantes y Plaguicidas

B. A. S. F.

Hounie & Vairo S.A.

TEL. 246

YOUNG

Repuestos Portela

De Todo para el Automóvil

RETIENES, SELLOS y GOMAS
TODO LOS TIPOS Y MEDIDAS

REPUESTOS Y ACCESORIOS EN GENERAL

BUJIAS CHAMPION - GOMAS FRENO -
DIAFRAGMAS EFFBE

PARA SERVIR A YOUNG
Casa de las Maravillas
ARTICULOS PARA EL HOGAR Y
ELECTRICOS EN GENERAL
A sus Ordenes
ZEBALLOS Y PIEDRAS



SKF Ruben G. Nasta

Tel. 76 YOUNG

COMUNICA A DISTINGUIDOS CLIENTES
QUE ADHIRIO A SU YA EXTENSA LINEA
DE REPUESTOS LOS CONOCIDOS RULEMANES
SKF EN SU LINEA COMPLETA Y CON
LOS MEJORES PRECIOS DE PLAZA.

Estudio Jurídico Contable

Dr. Enrique Campos Vener
ABOGADO
Jorge Cabrera Rosa - Eugenio Walter Medina
ESCRIBANOS
Nicolás Mega
CONTADOR
Lunes a Viernes de 14 a 18 horas
Calle Montevideo 3364 - Altos de Ag. ONDA

Frigorífico Fray Bentos

Cómmunicamos a los Sres. Productores, que el Frigorífico Fray Bentos ha iniciado las compras de ganado vacuno. Los Productores interesados en su comercialización, deben ponerse en contacto con nuestra Sección Compras de Haciendas.

Los pagos de estas haciendas se efectuarán dentro de los diez días de recibidas, directamente por intermedio del Banco de la República Oriental del Uruguay.

EL DIRECTORIO

Fray Bentos, Diciembre 13 de 1971

VENDEMOS

Casa Económica

Buena ubicación-Zona urb. Young
Consta de 2 piezas, Hall, Cocina, Baño y con
300 mts. 2 de terreno

FACILIDADES
De los Angeles & Cía.
MONTEVIDEO 3264 - YOUNG

Disponemos de Semillas
de Sorgos Híbridos

CONSULTE Precios y Condiciones

MIMAGO Ltda.- Tel 182

Escríbania

LAFLUF

Se atiende todos los días de 8 y 30 a 11 y 30 hs. Calle
Montevideo (Ruta 3) 3429 esq. Martirinée. En Monte
video Vilardebó 1009 - Tel. 29 12 06

Juventud Uruguaya de Pie de Young**INFORMA:**

Si cree que nuestros esfuerzos para devolver la sonrisa y la felicidad a un niño son inútiles no nos preste atención.

Si deseas que los niños humildes reciban su juguete el próximo 6 de Enero como nosotros lo creamos, entonces: ACERQUENOS a los viejos juguetes para acondicionarlos hasta nuestra Sede (Martirine y Artigas) o de lo contrario los equipos de trabajo de la JUP visitarán vuestro domicilio en breve.

Desde ya, en nombre de todos los niños de Young, MUCHAS GRACIAS.

Juan Alberto Zinoveev**MARTILLERO**

Miercoles 2 de Febrero - 10.30 hs

LIQUIDACION TOTAL por cuenta y orden del Sr. ARTURO WAGNER por ausentarse del País en su domicilio de Ruta N° 25, frente a Estancia "El Trebol".

Maquinaria y Herramientas

Camión Nash, mod. 51 c/caja para granel, Tractor INTERNATIONAL mod B. 450 Diesel con polea y toma de fuerza (cómo nuevo 5450 horas de trabajo), arado Massey Harris 5 discos, rastrojero Mo. Dering 10 discos con cajón semb... 6 cuerpos rastre de diente, balanzón p/6 cuerpos, 2 balauzones p/3' cuerp... pas tera NEW HOLLAND 7 pies de corte o/dos euchillas, motor CONTINENTAL 2 HP con una lavadora GENERAL ELECTRIC, moledora de granos, sierra sin fin completa, herramientas de herrería, pinza, bigornia, juegos de llaves de tubo y de estribo, llave inglesa, martillos, gato hidráulico p/8000 kgs, inflador para motor, sierras serruchos, 200 bolsas usadas, 250 kgs. clámber de púa, desnatadora ALFA VACA p/120 lts. hora, tachos lecheros, 6 vasos, cerería vidrios recados, máquina estirar alambre

Muebles y Utensilios

Cocina económica esmaltada, cocina TEM a gas con 1 garrafón 13 kg plancha a gas c/garrafa 6 kg., máquina picar carne N° 22, platos y utensilios de cocinas, juego comedero de cárnicia, trinchante, cristalero, juego dormitorio estilo Frances, juego living ensamblado en tela, 6 sillones cárnicia, máquina tejer FABER, máquina portadora, máquina tejer MAGITEK doble frontura, 2 camas de 1 Plaza, colchones polifón 1 y 2 plazas, juegos de cristal, frazadas y prendas de vestir, colchas, lote de cortinas, ropero cómodo, heladera a kerosene SERVEL, máquina moler café, baldes, loza, bandejas, báñera esmaltada para 140 lts.

Hacienda**70 VACUNOS, entrando:**

10 lecheras con cría, 15 vacas con cría, 1 vaca próxima a dar cría, 5 novillitos, 12 vaquillonas y terneras, 2 toro (ganado cruda normando), 2 yeguarizos.

Condiciones de Venta

Por compras mayores de \$ 50 000 - 60 días Camión y tractor 50 o/o, 60 días y saldo 120 días s/intereses

Por pagos contado 2 1/2 de descuento mens.

Adm. Banco de Rio Negro

Mas informes: a los Tel. 248 o 119 - YOUNG

AL MEDIO DIA, ASADO CON CUERO

Avisos Fúnebres**† JACINTO BURGOS (QEPD)**

Falleció el 23 de Diciembre de 1971. El Directorio, Gerente y Personal del Banco del Litoral (Suc. Young) participan con pesar el fallecimiento del Padre político de sus estimados compañeros de Directorio y de Trabajo Sres. Pedro R. Ortiz y Rolando Donato respectivamente y el sepelio del extinto efectuado en el Cementerio local.

† JACINTO BURGOS (QEPD)

Falleció el 23 de Diciembre de 1971. Otto Roth y Sra. Julio sus amigos participan con pesar el fallecimiento del querido político de sus amigos Pedro R. Ortiz y flia. y el sepelio del extinto efectuado en el Cementerio local.

† JACINTO BURGOS (QEPD)

Falleció el 23 de Diciembre de 1971. Otto, Juan Carlos, Gerardo y Susana Roth, cumplen con el penoso deber de acompañar el velatorio del abuelo de sus amigos: Rquerida, Ortiz y Alberto Ortiz, y Teresita O. de Malinovsky y Nicolás Malinovsky (h) y el sepelio de sus restos efectuado en el Cementerio local.

† EMILIA KNUSER de ROTH (QEPD)

Falleció en Nueva Helvecia, el 23 de Diciembre de 1971. Pedro R. Ortiz y flia. participan con pesar el fallecimiento de la querida señora de sus amigos Sres: Carlos, Otto y Ricardo Roth, y el sepelio de la extinta efectuado en el Cementerio Evangélico de Nueva Helvecia.

† SABEL BARCHI (QEPD) Falleció el 25 de Diciembre de 1971. Su esposa: Blanca Palleiro de Barchi, sus hijos: Cayetano Barchi y Alicia Valiente de Barchi, su nieto: Tomás Barchi, sus hermanos: Ernesto y David M. Barchi, sobrinos, tíos y demás deudos, participan con profundo dolor el fallecimiento de este querido familiar y el sepelio de sus restos efectuado en el Cementerio local.

† SABEL BARCHI (QEPD) Falleció el 25 de Diciembre de 1971. Delmar Silva y Angéla P. de Silva, participan con profundo dolor el fallecimiento de este querido familiar y el sepelio de sus restos efectuado en el Cementerio local.

† SABEL BARCHI (QEPD) Falleció el 25 de Diciembre de 1971. La C. Directiva de Transportes Unidos de Montevideo cumple con el penoso deber de participar el velatorio del querido socio estimado asociado, Sr. Germán Barchi y el sepelio del extinto efectuado en el Cementerio local.

† SABEL BARCHI (QEPD) Falleció el 25 de Diciembre de 1971. Lorenzo R. Fontana y flia. participa con dolor el fallecimiento de este querido amigo y el sepelio de sus restos efectuado en el Cementerio local.

† SABEL BARCHI (QEPD) Falleció el 25 de Diciembre de 1971. Orlando Portela y Nela S de Portela e hijas, participan con dolor el fallecimiento de este querido amigo y el sepelio de sus restos efectuado en el Cementerio local.

† FEDERICO VOLONCHINKI (QEPD)

Falleció en F. Bentos el 24 de Diciembre de 1971. Ercilia P. Volonchinki y sus hijos, participan con profundo pesar este fallecimiento y el sepelio del extinto efectuado en el Cementerio de la Ciudad de Fray Bentos.

† FEDERICO VOLONCHINKI (QEPD)

Falleció en F. Bentos el 24 de Diciembre de 1971. Lorenzo P. Volonchinki y flia. participan con pesar el fallecimiento de este querido familiar y el sepelio de sus restos efectuado en el Cementerio de la Ciudad de Fray Bentos.

† FEDERICO VOLONCHINKI (QEPD)

Falleció en Fray Bentos el 24 de Diciembre de 1971. Sus sobrinos: Pedro y Mariola Volonchinki y María Doichef de Azpiri, participan con dolor el fallecimiento de este querido familiar y el sepelio de sus restos efectuado en el Cementerio de la Ciudad de Fray Bentos.

† CELINA DIMITRIOV de NEDGR (QEPD)

Falleció el 24 de Diciembre de 1971. Lorenzo R. Fontana y sus hijos, participan con dolor el fallecimiento de este querido familiar y el sepelio de la extinta efectuado en el Cementerio local.

SOCIALES**Cumpleaños**

El 24 del cte. recordó su dia el Sr. Gregorio Machado.

Mañana recordará su dia dona Pilar S. Lalinde de Crevoisier

El 27 cumplió 5 años la niña Isolina Margot Fontana Dotchef

Compromiso

El 25, Navidad se llevó a cabo el compromiso matrimonial de la Srta. Gladys Susana Silveira con el joven Patricio Jorge Brevo, habiendo recibido por tal motivo múltiples felicitaciones de sus familiares y amistades.

Viajeros

Para la ciudad de Artigas el Sr. Eduardo A. Machado acompañado por su Sra. esposa y pequeños hijos.

De Durazno el Sr. José P. Portela, acompañado de su esposa Blanca De Souza y su hijo Rudy.

Comunicado

El Club Juventud Unida comunica: que la rifa de una FORD II que se sorteaba con la última jugada de Diciembre de 1971 ha sido pospuesta para la última lotería de Enero de 1972.

Por terminación de Negocio**PROSIGUE EL REMATE****Domingo 2 de Enero de 1972 - Hora 9**

Domicilio del Sr. FEDERICO RUFF en calle Montevideo casi 18 de Julio

1 Automóvil RAMBLER mod 55 de 4 puertas

1 Juego Living (tapizado)

1 Juego Living (cer. totora)

1 Toilette, 1 Mesa cárnicia, 2 Sillones

8 Sillas en totora, 1 máq. de tejer KNNITAX

1 Cama niquelada, 1 colchón de lana

ARTICULOS DE ALMACEN

ARTICULOS DE TIENDA

BEBIDAS ALCOHOLICAS

1 Juego medidas de Estaño

Zapatos para damas, caballeros y niños

Previa consulta plazos entre 60 y 90 días sin intereses.

EN EL DIA DEL REMATE NO SE ATIENDEN SOLICITUDES DE CREDITOS

Remata:

SiriVera

Administra:**Banco del Litoral**

Viene de la Pág. 1

Noticias Policiales

denunció que en circunstancias que realizaba la tarea de descargue de Cereales de un camión en establecimiento "Los Rejomones" IIA. Secc. Policial, dejó su reloj de pulsera marca "Aquila", sobre unas bolsas y al terminar sus tareas notó la falta del mismo. Presumiendo averiguaciones, el dia 27 fué detenido un menor de edad quien se confesó autor del delito del referido reloj del que incautara esta Policía, tomando procedimiento Policia IIA. Secc. por haber ocurrido el echo en aquella jurisdicción, tomando intervención Juez T. Secc. Judicial quien dispuso, que el referido menor fuera entregado bajo recibo a sus padres, elevándose los antecedentes.

MORDIDO PERO SIN FABIA

Segundo Daniel Pesce, oriental soltero, de 62 años transitaba por calle 12 de Octubre y al llegar a calle Melo, fué mordido por un can en la pierna izquierda curado en Hospital local pasando a su domicilio,